



Viel Spaß

hatten Schüler der Agnes-Miegel-Realschule bei der Mal-Aktion „Wir malen uns Menschen und Erde aus“ im Haus der Jugend, Lacombletstraße. Zum Pinsel griffen sie im Rahmen des Projektes für „menschliches Miteinander“ des Vereins „World in Union“. Das Gemälde hat einen Durchmesser von elf Metern. Foto: Siegel

Hop
in G

Gerre
Stadttei
resheim
chen. D
kreis G
zoch, v
vember.
Tor vor
peditz-H
four“ un
Gerresh
seinem
Gerresh
ben ihre
Erlös ge

Frak
verv

Grafen
Bremer
cher und
Knaup f
Nachwa
vervolls
wird Bre
führer si
Victor w